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航空自衛隊空教隊１教群

自衛官候補生

〇入隊・入校の動機はなんですか？

初めは家族と同じように一般企業に勤めようと思いましたが、ふとなぜ同じようにしようと思った
のか疑問を持つようになり、せっかくなら家族も親戚もやったことのないことをしてみたいと思い自
衛隊に入隊しました。
〇近況は？

はじめは、知らない人との共同生活のため、最初は衝突の多い日々でした。しかし、日に日に
衝突の回数が減りお互いを思いながら生活できてきました。苦しい訓練もありますが、今は色ん
な仲間が支えてくれるので辛い苦しい時でもやり遂げる事ができます。
〇入隊・入校して感じたことは？

とても厳しく辛い毎日が始まると思いながら入隊したので少し驚きがありました。指導してくれる
班長や機関要員の方々は厳しい時もありますがとても親身になって私たちの話を聞いてくれます。
〇母校の人々へのメッセージ

正直、自分の将来を全く考えず今まで過ごしてきましたが、今はこうして自衛隊に入隊して、い
ろんな規則や制限のある中で過ごすのは自分に合っているのだなと感じています。

母校の皆様、仕事探しは自分に合うものを探すのもいいと思いますが、たまには、自分の好奇
心で探してみてもいいと思います。私は今の選択をして良かったと思います。

「仲間が支えてくれる」


